

Chugay 30 de agosto del 2017

R.P. ESTEBAN DESPOSORIO FERNANDEZ

SACERDOTE.

Asunto: Solicito apoyo para que se investigue e indemnice la muerte de mi hijo [REDACTED].

Teniendo en cuenta que usted ha sido párroco de nuestro distrito de Chugay por largos años, es que recurrimos a usted con el fin que nos apoye para investigar el motivo de la muerte de mi hijo, quien por mucho tiempo vivió en la congregación de los padres Franciscanos de la Prelatura de Huamachuco.

Ha sido lamentable que llegó de retorno a nuestra casa con una enfermedad desconocida ocasionándole una muerte espantosa, quien tuvo que morir en calle en la ciudad de Trujillo, porque el hospital no lo recibió.

Rogando al almita de [REDACTED], seguros de contar con su solidaridad y justicia, me despido rogando a Dios el justo juez.

Atentamente.

[REDACTED]

Chugay 30 de agosto del 2017

R.P. ESTEBAN DESPOSORIO FERNANDEZ
SACERDOTE.

Asunto: Solicito apoyo para que se investigue e indemnice la muerte de mi HERMANO

Teniendo en cuenta que usted ha sido párroco de nuestro distrito de Chugay por largos años, es que recurrimos a usted con el fin que nos apoye para investigar el motivo de la muerte DE MI HERMANO, quien por mucho tiempo vivió en la congregación de los padres Franciscanos de la Prelatura de Huamachuco.

Ha sido lamentable que llegó de retorno a nuestra casa con una enfermedad desconocida ocasionándole una muerte espantosa, quien tuvo que morir en una calle en la ciudad de Trujillo, porque el hospital no lo recibió.

Rogando al almita de [REDACTED], seguros de contar con su solidaridad y justicia, me despido rogando a Dios el justo juez.

Atentamente. /

